



Die Kaufmannschaft Pro Ascheberg ist gerüstet für ihren Adventsbummel, der in diesem Jahr äußerst familienfreundlich daherkommt. Foto: Nitsche

Kaufleute mit neuem Konzept

„Zauberhafter Advent“ am 1. Dezember in Ascheberg

Ascheberg • Mal ganz anders kommt der diesjährige Adventsbummel am 1. Dezember in Ascheberg daher. Keine Reizüberflutung, kein Gedränge und Geschiebe, stattdessen weihnachtliche Atmosphäre auf einen ganzen Ort verteilt, gewürzt mit vielen bunten Attraktionen.

Mit diesem neuen Fahrplan will sich die Kaufmannschaft Pro Ascheberg von den Weihnachtsmärkten in der Region abheben. Ihr neues Konzept für den „Zauberhaften Advent“ präsentierten die Mitglieder am Dienstagabend in der Gaststätte Surmann.

Jung und Alt sollen gleichermaßen auf ihre Kosten kommen. „Denn“, so Sandra Neve, „zufriedene Kinder bedeuten entspannte Erwachsene.“ Aus diesem Grund wartet Pro Ascheberg mit einem

Advents-Kinderstationsspiel auf. In jedem der 24 teilnehmenden Geschäfte gilt es dabei eine Aufgabe zu lösen. Das Spiel teilt sich in zwei Blöcke auf, mindestens einer muss abgearbeitet und dann zwischen 16 und 18 Uhr beim Versicherungsbüro Neve eingereicht werden. Dort steht eine große Weihnachtskiste, prall gefüllt mit attraktiven Preisen, aus der die kleinen „Arbeiter“ aussuchen dürfen. Der Nikolaus hat seinen Be-

such angekündigt, ebenso die Märchentante.

Das Rahmenprogramm besteht durch einen bunten Mix. Für Kinder werden diverse Aktionen, darunter Kinderschminken, Schau-fensterbemalen mit Fingerfarbe oder Holzarbeiten und eine Hüpfburg geboten. Die Erwachsenen dürfen sich genüsslich dem Bummel widmen, der mit fröhlichen Rabatten und Weihnachtsleckereien versüßt wird. Auch die Gaumenfreuden kommen nicht zu kurz. Selbst die Ohren werden musikalisch verwöhnt, wenn zum Beispiel die „SuB-Band“, die Gruppe „MarziPan“, die Blaskapelle Ascheberg oder die Jugendbläsergruppe des Hegerings weihnachtliche Klänge in den Ort zaubern. • **ben**

Zur Sache

Die Blöcke für das Kinderstationsspiel liegen in den teilnehmenden Geschäften aus. Der Adventsbummel beginnt am Sonntag, 1. Dezember, um 13 Uhr und endet um 18 Uhr.

www.pro-ascheberg.de